

Katholische Frauengemeinschaft Rapperswil – Kempraten

Protokoll der Hauptversammlung 2018

Datum: Mittwoch, 14. März 2018
 Zeit: 19.00 Uhr bis ca.22.00 (inkl. Unterhaltungsteil)
 Ort: Kath. Kirchgemeindehaus in Jona

Vorsitz: Fabiola Dieziger
 Protokoll: Helen Gall

Anwesend: Urs Bernhardsgrütter, Präses
 Total 91 Frauen (inkl. gesamter Vorstand)

Gäste: Zwei Vertreterinnen des Vorstandes der FG Pfäffikon SZ sowie Pia Eisenring,
 Regionalvertreterin des Kantonalverbandes St. Gallen-Appenzell, Bezirk See

Traktanden

1. Begrüssung und Präsenzkontrolle
2. Wahl der Stimmzählerinnen
3. Protokoll der letzten HV vom 8. März 2017
4. Jahresbericht
5. Kassabericht und Budget
6. Revisorinnenbericht
7. Wahlen
8. Anträge
9. Mitteilungen
10. Allgemeine Umfrage

Fabiola Dieziger entbietet allen Anwesenden ein herzliches Willkommen. Sie greift nochmals auf das neue Verbandsthema make up mit den verschiedenen Jahresmottos zurück. Dieses Jahr gilt das Augenmerk dem take care, sich kümmern um. Frauen kümmern sich um Vieles und Viele, am wenigsten aber um sich selbst. Warum sich nicht auch einmal selber eine Freude bereiten? Zwei Vorstandsfrauen haben in vielen Stunden Handarbeit hübsche Täschen aus echtem Leder hergestellt. Diese dienen nicht nur als Tischdekoration, sondern können am Schluss der HV gekauft werden. Der Reinerlös geht an die neue Jahressammlung. Einige der Täschen sind auch Preise für die Lösung eines kurzen Quiz. Die glücklichen Gewinnerinnen werden am Schluss der Versammlung bekanntgegeben.

Vor dem Beginn des geschäftlichen Teils serviert das Team des KGH Jona einen feinen Imbiss. Wir lassen uns den Fleischkäse mit Kartoffelsalat wohl schmecken.

1. Begrüssung und Präsenzkontrolle

Im Namen des Vorstandes heisst Fabiola Dieziger 91 Mitglieder an der 108. Hauptversammlung herzlich willkommen, ebenso die drei Gäste, nämlich zwei Vorstandsfrauen der befreundeten FG von Pfäffikon SZ sowie Pia Eisenring, Regionalvertreterin Kantonalen Frauenbundes St. Gallen-Appenzell, Bezirk See. Vierzehn Mitglieder liessen sich entschuldigen.

Ein besonderer Gruss geht an die Frauen, die alters- oder krankheitshalber nicht mehr an der HV teilnehmen können.

Die anwesenden Neumitglieder erhalten zur Begrüssung eine Rose.

Eine Aenderung der Traktandenliste wird nicht gewünscht.

2. Wahl der Stimmzählerinnen

Folgende Frauen werden als Stimmzählerinnen vorgeschlagen und einstimmig gewählt:

Rösli Murer, Margrit Kühne, Gertrud Leimgruber, Trudi Mazzoli, Ruth Brändli.

Das absolute Mehr beträgt **46 Stimmen**.

3. Protokoll der HV 2017

Das letztjährige Protokoll wurde von Helen Gall verfasst. Es lag im Forum St. Johann und im Franziskuszentrum in Kempraten auf. Ebenfalls konnte es von der Internetseite krj.ch unter Vereine KFG Rapperswil-Kempraten heruntergeladen werden.

Eine Diskussion wird nicht gewünscht. Die Mitglieder genehmigen das Protokoll einstimmig, und die HV-Verantwortliche bedankt sich bei der Verfasserin.

4. Jahresbericht 2017/2018

Auch der Jahresbericht wurde von Helen Gall zusammengestellt und während der HV vorgelesen. Dazu liefen Fotos aus unserem Vereinsleben über die Leinwand.

Zum Abschluss des Berichtes wird dem ganzen Vorstand, dem Präses, dem Seelsorgeteam und den vielen engagierten Helferinnen herzlich gedankt.

Eine Diskussion über den Jahresbericht wird nicht gewünscht. Er wird mit Applaus angenommen und verdankt.

5. Kassabericht und Budget

Anhand von Folien erläutert die Kassierin Ruth Lynn die Jahresrechnung. Die Kasse schloss mit einem Ueberschuss von Fr. 628.23 ab. Es ist in der Frauengemeinschaft Tradition, an Vereinsanlässen für eine wohltätige Institution zu sammeln. So konnte dem Projekt Noroc, ein Behindertenheim in Siebenbürgen (Rumänien) ein aufgerundeter ein Betrag von Fr. 2'500.00 überwiesen werden.

Auch das Budget für das Jahr 2018 wird von der Kassierin anhand einer Folie dargestellt.

Eine Diskussion über die Jahresrechnung wird nicht gewünscht.

6. Revisorinnenbericht

Die beiden Revisorinnen Anita Jucker und Ariane Schetz haben die Rechnung geprüft. Anita Jucker dankt für die saubere Rechnungsführung und empfiehlt den Mitgliedern, die Kassierin zu entlasten. Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt. Fabiola Diezinger bedankt sich bei den beiden Revisorinnen sowie der Kassierin.

7. Wahlen

Es sind keine Wahlen fällig. Nur das Amt der Präsidentin muss bestätigt werden. Diese Bestätigungswahl nimmt Anja Helbling vor. Die Präsidentin Fabiola Diezinger wird mit Applaus wieder gewählt.

8. Anträge

Anträge sind vor der HV keine eingetroffen.

9. Mitteilungen

- Stefanie Brunswiler, eine der Initiantinnen des Projektes Noroc bedankt sich schriftlich für die grosszügige Spende.

Die neue Spende wird von Fabiola Dieziger vorgestellt. Gesammelt wird im neuen Vereinsjahr für das Elisabethenwerk des SKF, welches das 60jährige Bestehen feiert. Das Werk hilft den ärmsten der armen Frauen in Uganda, Bolivien und Indien auf dem Weg aus der Armut, indem kleine und basisnahe Projekte umgesetzt werden können, die kaum Zugang zu finanzieller Hilfe haben. Es wird Wert darauf gelegt, dass die Projekte von den Frauen in eigener Initiative mitgetragen werden. Speziell wichtig ist die Bildung von Frauennetzwerken, Solidarität von Frauen für Frauen.

- Fabiola Dieziger weist auf verschiedene Anlässe für 2018 hin wie z.B. die Muttertagfeier, Maiandacht, Halbtagesausflug. Unsere Anlässe werden jeweils im halbjährlich versandten Flyer mitgeteilt sowie monatlich im Stadtpfarrblatt publiziert. Vorschläge und Wünsche von Mitgliedern werden gerne entgegen genommen.
- Neues Vorstandsmitglied: Es besteht immer noch eine Lücke im Vorstandsteam, welche nicht geschlossen werden konnte. Engagierte Frauen sind als Verstärkung in unserem aufgestellten, gut eingespielten Vorstand herzlich willkommen.
- Der Mitgliederbestand beträgt momentan 313 Frauen. Zehn Frauen sind im vergangenen Jahr verstorben. Als Neumitglieder durften wir sechs Frauen begrüßen. Wir freuen uns jederzeit auf neue Gesichter. Nehmen Sie doch einfach einmal ihre Freundin oder Nachbarin zu einem Schnupperbesuch an eine unserer Veranstaltungen mit.

10. Allgemeine Umfrage

Mit einem kleinen Präsent an die Vorstandsfrauen überbringt Pia Eisenring Grüße vom Dachverband. Sie wird denselben nach langjähriger Zugehörigkeit dieses Jahr verlassen. Auf ihrer Abschiedstournee besucht sie nun die HV's der verschiedenen Frauengemeinschaften des Bezirkes See. Zusammen mit Irene Rigert wird sie vorläufig noch den Anlass Sommerzeit – Frauenzeit weiterhin betreuen. Der beliebte Anlass wird gesponsert durch Beiträge der verschiedenen Frauengemeinschaften und findet 2018 zum zehnten Mal statt. Diesmal nicht am Morgen, sondern als Abendveranstaltung mit dem Duo Schneider und Schreiber sowie einem Apéro riche.

Die Ausführungen von Pia werden mit Applaus und einer Rose verdankt.

Nach dem geschäftlichen Teil werden als Dessert ein Fruchttörtchen sowie ein Kaffee oder Tee serviert. Zudem werden die Gewinnerinnen des kleinen Quiz bekanntgegeben und die Preise verteilt. Für den Heimweg besteht bei Bedarf ein Fahrdienst.

Unser Präses Urs Bernhardsgrütter überbringt Grüße und Dank des Seelsorgeteams. Abgeschlossen wird die Haupt-Versammlung mit seinen Abschiedsworten und dem Segen.

20. März 2018
Die Protokollführerin:

Helen Gall